

Advertencia Estafan a los empresarios en nombre de la Inspección de Trabajo

La Delegación del Gobierno advirtió ayer de que en nombre de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social, así como de alguna Delegación Provincial de Trabajo, se está intentando engañar a los empresarios y ciudadanos con fines lucrativos.

Empresas



Hermoso (i) y Triviño firmaron el convenio.

El CEEI recibe 250.000 euros

ECONOMÍA. La Cámara de Comercio de Ciudad Real y el Ayuntamiento de Puertollano firmaron ayer un convenio por el cual el Consistorio contribuirá con 250.000 euros a la puesta en marcha en enero de 2009 del Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI). El presidente de la Cámara de Comercio de Ciudad Real, Juan Antonio León Triviño, y el alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso, suscribieron el citado convenio para la puesta en marcha del centro que la entidad cameral ha construido en el polígono La Nava, en el que se han invertido 2,8 millones de euros. EFE

Satisfechos con la PAC

Guijarro asegura que es un buen acuerdo para Castilla-La Mancha

La reforma rebaja del 13% al 10% la propuesta de la CE para aplicar la modulación de las ayudas.

El consejero de Agricultura y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, afirmó ayer que la reforma de la Política Agraria Común (PAC), aprobada el

miércoles por los ministros de Agricultura de la Unión Europea, "es un acuerdo bastante satisfactorio para el campo español y de Castilla-La Mancha".

Martínez Guijarro destacó que se ha conseguido rebajar la propuesta de la Comisión Europea de aplicar

una modulación del 13% a las ayudas y que, además, "hemos conseguido el desacoplamiento de ayudas importantes en el sector de los herbáceos".

"LO IMPORTANTE -apuntó el consejero- es que se garantiza la continuidad de los fondos de la PAC hasta el

"Es un acuerdo satisfactorio para el campo español"

J.L. Martínez Guijarro

año 2013, lo que supone tranquilidad para nuestros agricultores".

El incremento de la mo-

dulación para las ayudas de más de 5.000 euros pasará del 5% actual al 10%, un aumento que se hará de forma progresiva hasta llegar a ese 10% en 2012.

Los productores que perciban ayudas por valor de más de 300.000 euros tendrán una modulación adicional del 4%. METRO

La recaudación ligada a la construcción cae un 40%

ECONOMÍA. La recaudación de impuestos relacionados con el sector de la construcción ha caído en Castilla-La Mancha más de un 40%, afirmó ayer el presidente de la región, José María Barreda.

Estas declaraciones las hizo el jefe del Ejecutivo autonómico al ser preguntado en TVE por los problemas de financiación de los ayuntamientos, a lo que respondió que no sólo las corporaciones locales tienen problemas de financiación, sino también las comunidades y el Gobierno.

Cambio necesario

Barreda considera "imprescindible" que se aborde la reforma del modelo de financiación autonómica aunque la situación sea más difícil que hace unos meses.

La crisis en la construcción "está afectando muy duramente" a la región, dijo Barreda, que recordó que el 55% de la cerámica industrial procede de La Sagra y que el 75% de las puertas se fabrican en La Mancha toledana. METRO

Seguridad Un policía ejemplar, condecorado



El policía nacional de la Comisaría de Puertollano Luis Miguel Sánchez Martín recibió ayer la Cruz de la Orden del Mérito Civil por una intervención en la que salvó la vida a un trabajador del club de fútbol de la Unión Deportiva Puertollano.

Atraco a mano armada en CCM

SUCESOS. Un hombre armado atracó ayer la sucursal de Caja Castilla-La Mancha (CCM) en la localidad albaceteña de Minaya, tras lo cual la Guardia Civil organizó un dispositivo para detenerlo. Según informó la Subdelegación del Gobierno, el atraco ocurrió a las 9.15 horas, cuando un hombre entró en la sucursal bancaria con un arma de fuego y, tras amenazar a los dos empleados que estaban en el local, huyó con una cantidad de dinero que todavía está sin cuantificar. EFE



Sánchez Pingarrón (d), junto con su secretaria general técnica.

Las inversiones de Vivienda crearán 26.000 empleos

ECONOMÍA. El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, destacó ayer que la ejecución de las inversiones de su departamento previstas en el Presupuesto de la Junta para 2009 requerirá más de 26.000 puestos de trabajo directos e indirectos.

El Presupuesto de la Consejería para el año próximo asciende a 465 millones de euros, lo que supone un incremento del 5,3% respecto a este año, y si se suma la cantidad destinada a las empresas públicas asignadas a este departamento, la cantidad alcanza los 1.439 millones.

Entre los programas que más crecen, se encuentra

5.457

personas se han beneficiado este año de las ayudas para el acceso a una vivienda protegida, el 42,7% más que en 2007.

el de promoción de la vivienda, que sube un 20,7%. Se invertirán 143 millones en la construcción de viviendas protegidas.

EN CARRETERAS se invertirán 633 millones; en materia de agua el gasto público asciende a 394 millones; y la empresa regional de suelo invertirá 89 millones en la urbanización de suelo dedicado a vivienda protegida y a polígonos. EFE

Arrestado por forzar a una joven

SUCESOS. La Policía Local de Ciudad Real arrestó ayer a un joven de 18 años por insultar y resistirse a unos agentes que acudieron a socorrer a la joven que le acompañaba, una chica a la que se quería llevar a la fuerza pero que luego no le quiso denunciar. EFE

Muere una mujer al salirse de la vía

TRÁFICO. Una mujer de 68 años murió ayer en Retuerta del Bullaque (Ciudad Real) al salirse de la vía el turismo que conducía. El accidente se produjo en el kilómetro 48,800 de la carretera CM-403. EFE

Nuevos
Plan de Pensiones RGASuper Seguridad
Plan de Previsión Asegurado RGAGarantizado

Para asegurarte un gran futuro **ponte en Plan positivo**

En Caja Rural de Ciudad Real creemos que, pensar en tu futuro, implica ofrecerte las opciones que mejor se adaptan a tus necesidades actuales. Por eso, nuestro Nuevo Plan de Pensiones RGASuper Seguridad y el Nuevo Plan de Previsión Asegurado RGAGarantizado aportan un extra de tranquilidad a quienes buscan seguridad y una interesante rentabilidad.

Además, recuerda todas las ventajas que puedes disfrutar a día de hoy:

- Las mejores ventajas fiscales.
- Flexibilidad en las aportaciones.
- Movilidad para cambiarte entre Planes, sin coste alguno.
- Y un magnífico regalo o una bonificación del 8% TAE*, por contratar tu Plan antes del 31 de diciembre.

Contrata tu Plan antes del 31 de diciembre y elige entre un fantástico regalo o un 8% TAE* de bonificación

No esperes más, acude a tu oficina de Caja Rural de Ciudad Real y PONTE EN PLAN POSITIVO.

* La bonificación en efectivo será el resultado de aplicar a las cantidades aportadas o trasladadas entre el 1 de noviembre y el 31 de diciembre de 2008, un 8% TAE calculado desde el momento en que la aportación o traslado sea efectivo, hasta el 31 de enero de 2009, con un límite de 1.500€. El dinero se realizará el primer día hábil del mes de julio de 2009, en la cuenta del cliente asociada al Plan de Pensiones Individual o Plan de Previsión Asegurado y estará sujeto a la retención fiscal según la legislación vigente. Bases de la Promoción depositadas ante notario a su disposición en la oficina. Bonificación o regalo para importes mínimos de 1.500€ en aportaciones o traslados realizados entre el 1 de noviembre y el 31 de diciembre de 2008. Excluidos traslados internos entre productos comercializados por Caja Rural de Ciudad Real.

CAJA RURAL DE CIUDAD REAL